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热线说事

8月 18日，世界著名奢侈品牌登喜路

（DUNHILL）在商之都合肥旗舰店举行盛大

开幕剪彩仪式，至此商之都合肥旗舰店已

拥有了众多世界知名一线品牌，足以吸引

喜欢独特的时尚人士。

足不出户，在家门口就能买到兰蔻、宝马

甚至登喜路这样的顶级奢侈品牌；不出城就

能逛精品云集的高端百货店，感受与巴黎、纽

约、东京同步的经典与时尚……如今，这些

“奢望”在商之都合肥旗舰店都能变成现实。

深受热捧的时尚品牌

从1893年创立至今，Alfred Dunhill（艾

尔弗雷德·登喜路）代表的始终是那种走在时

代前端的绅士形象，以低调精致的外表、精准

独到的眼光以及对旅行的挚爱，行走世间。

登喜路时装以英伦风格闻名遐迩，其

服装设计最大特征是“经典”与“现代”的完

美结合，集时尚与优雅于一体，风格含蓄内

敛。登喜路擅长采用新型面料，以简单的

剪裁和低调、中性的色彩来表现优雅的气

质，是全球绅士的首选男装。

此次，登喜路商之都合肥旗舰店将其品牌

理念所追求的意境完美地统一起来，硕大的

DUNHILL灯箱标识有着显赫的贵族气息，通透

简洁的店内格局、流畅舒适的购物空间，气派

不凡，典雅瑰丽，吸引了众多时尚达人的关注。

商场升级重在“保鲜”

长期以来，定位于高档流行品牌和精品

时尚百货的安徽商之都,拥有了一大批忠实的

高端消费群体。“我们每年都会派出专业人员

对国内外一线城市进行调研，引入新品牌，不

断对品牌进行汰换，以给省城消费者带来全

新的时尚元素。”商之都相关负责人说，目前，

商之都90%以上的品牌都是国内外一线品

牌，其中有不少还是商之都的独有品牌。仅

今年上半年，商之都就引进了包括兰蔻、纪梵

希、诺丁山、白领等众多国际一线品牌的入

驻。这些一线品牌非常看重商场的文化积

淀和成长环境，合肥旗舰店是安徽商之都的

高端精品店，从硬件设计到品牌组合都体

现出高端品质与现代流行，在环境营造上符

合高端百货店的专业水准和时尚设计。

商之都的发展将继续走“精品名店、引

领时尚”发展路线，众多一线品牌的入驻将

加速商之都的精品化之路，商之都会以优

质商品和服务为消费者提供更加美好的购

物享受，加快把商之都合肥旗舰店打造成

合肥市场的国际名品聚集地之一。

艾尔弗雷德·登喜路（Alfred Dunhill）华丽入驻商之都旗舰店

一上公交车
就变成了“肉夹馍”

星报讯（记者 梅静）“12路公交车实

在太拥挤了，尤其是上下班高峰期，那人

多的，简直快被挤成‘肉夹馍’了”。昨日，

合肥市民吴小姐向本报热线诉说。

据吴小姐介绍，她家住在临泉路，在

轴承厂上班，12 路公交车就成了上班首

选。可是12路车的拥挤程度不是一般人

能够承受的，“车上不是一般的挤，让我都

有想跳车的冲动。”吴小姐说，造成车子拥

挤的原因就是因为班次太少，路途太长，

希望公交部门能够增加班次，缓解市民乘

车难的问题。

昨天下午，记者将问题反映给合肥市

公交公司，一位工作人员称，他会把12路

公交车拥挤情况反映给有关领导。

记者随后也买了一瓶饮料，拿起细细观

察，发现从瓶子外部向里看去，模糊一片，根

本看不到瓶盖上印有什么字。而网上盛传

的一些鉴别方法，起不到作用。据一位长期

从事饮料批发的老板透露，往年在夏天刚开

始时，为了促销，各家饮料的中奖几率一般

都会有所增加。而一些刚上市的新饮料，为

了打响品牌，甚至会出现中奖率高的惊人情

况，这都属于正常的促销手段。而过了8月

份，进入消费淡季后，饮料的中奖几率一般

都会逐渐恢复正常，因此刘先生谈到最近中

奖几率变小，也属于正常现象。

“再来一瓶”为何越来越难中？
有人称：超市用手电挑出中奖饮料 超市称：不可能

夏天正是冷

饮畅销的季节，各

种促销手段也是

层出不穷。其中

最经典的可谓“开

盖有奖”、“再来一瓶”了，但近期却有市

民反映，这种“再来一瓶”的中奖率，正在

变得越来越低，并发现有超市工作人员

有意将有奖饮料挑选出来。中奖率低到

底是运气原因，还是真的有超市从中作

假呢？

见习记者 宁大龙/文 王恒/图

家住省城的刘先生来电反映，自己前几

天路过楼下的超市买饮料，却意外地发现几

名超市员工，正蹲在地上拿手电筒，一瓶瓶

饮料照着。细细询问之下，才知道这些员工

居然在检查，这些饮料的盖子上有没有“再

来一瓶”的字样，凡是中奖的饮料都挑出来

排在一边，没中奖的才正常上架。好奇之

下，刘先生也拿起一瓶饮料仔细观察，发现

自己很难从外表看到里面写着什么。然而

超市员工却得意地称自己“山人自有妙计”，

能判断这些饮料有没有中奖。“怪不得以前

买饮料中奖的几率很高，基本上买个两三瓶

就会中奖，而最近买饮料从来都没中过，超

市的这种做法无异于作假!”刘先生气愤地

说道。

超市方面对此情况有什么说法呢？记

者随即采访了某超市负责人，该负责人解释

说，刘先生所反映的情况，实际上是不可能

实现的，很有可能是这些工作人员听信网络

上一些传闻，所谓识别中奖饮料的方法，自

行实验，但这种方法其实都是没有依据的。

因为以前的“再来一瓶”字样，都是采用黑体

字印在瓶盖内侧，一些颜色较浅的饮料，是

有可能通过在瓶子外观察的方法，判断是否

中奖。现在的饮料盖都是采用激光印制的

方法，在瓶盖内侧中央打上中奖的印迹，由

于字体本身和瓶盖是一个颜色，所以从瓶子

外部是无法观察到的。因此，绝不存在不打

开瓶盖，就能鉴别饮料中奖与否，这点消费

者大可放心。

调查：中奖几率变小属于正常现象

超市：不开瓶就知中奖？不可能！

顾客：超市上架前将中奖饮料挑出

星报讯（宋丽 记者 王玉 实习生 姚

翔） “宰”你没商量、安全没保障、扰乱运

营秩序……这是当今合肥市民对“黑头车”

的评价。“黑头车”到底该如何整治，昨日，

记者从合肥交通部门了解到，整治“黑头

车”需要双管齐下，除了管理部门的严厉查

处和整治，另一方面群众举报也是非常必

要的。目前运管电话96333，随时接听乘客

的投诉、举报，提供证据并协助运管部门查

处，只有双管齐下“拧成一股绳”才能遏制

黑头车猖狂势头。

据合肥市运管处相关负责人介绍，目

前合肥市场上的黑头车无论从车况、性能，

还是驾驶员的素质都很难保证行车安全，

漫天要价、欺客宰客、超载超速等现象更是

家常便饭，不仅危及乘客人身安全和合法

权益，也极大地冲击了客运市场、扰乱正常

的运营秩序。

据统计，自6月17日以来，全市开展非

法营运整治工作以来，交通运管部门共查

扣非法营运车辆近300台，处理非法营运案

件近130起，所有查扣车辆一律按法律规定

的上限处理，公开销毁35台造假出租车，对

非法营运车辆形成了极大的震慑作用。

银行贷款及时还
谨防上了“黑名单”

星报讯（见习记者 李皖婷） 家住合

肥的秦女士昨天打来热线电话，向记者诉

说了她的一件“倒霉事”——因为曾经迟

交一个月的房屋贷款，导致上了银行的信

用“黑名单”。

2001年，秦女士在购买商品房时，向

工商银行办理了房贷。2002年因为有事

耽搁了，导致有一个月房贷迟交近一个

月。后来她把贷款提前还清，并未把这件

事放在心上。2008年，她由于又购买了一

套门面房，再次向工商银行办理了贷款。

但是此时，银行的工作人员却告诉她，她

上了银行的贷款信用“黑名单”，所以不能

办理贷款。

记者就此问题咨询了中国工商银行

的客服人员，该客服人员告诉记者，关于

贷款信用黑名单，可以带上本人身份证

到当时办理贷款的支行查询，根据具体

的信用记录再决定是否可以从黑名单中

移除。

合肥运管：“黑头车”整治要双管齐下
整治手段要严厉 群众举报要踊跃

热线提醒


